

¡¡Están iluminados!!!

Luisa Dávila Regules

Image not found.

Capítulo 1

Cuentiembre - Luisa Davila

Relato corto.

2.- **¡¡Están iluminados!!**

Paso las horas sentada observando las nubes, el color del cielo, la salida de la Luna, el crepúsculo. La potente luz del Sol que ilumina todo y le da vida a cada partícula con su energía.

-Un mundo grandioso pero incomprensible -comenté a mis amigas de la casa de descanso donde vivo.

-¿Por qué incomprensible? -dijo Luz.

-Lo que sucede es que he visto la inmensidad del universo durante tantos años y nunca me pregunté nada, hasta cuando comencé a meditar - agregué.

-Son cosas de Dios y sólo él conoce la razón de todo -respondió Elsa, que es muy religiosa.

- Con eso de las meditaciones -señaló María-. Dices que eres libre pensadora, pues encuentra la respuesta en esa religión.

-No es una religión, es una manera de pensar, nada más -indiqué-. Además no hablaba de Dios sino del universo. Mejor platiquemos de otra cosa.

-Ay sí, terminaremos discutiendo sin llegar a nada - dijo Carmen-. ¿Qué les pareció la cena?

-Desabrida y escasa - todas estuvimos de acuerdo.

Ya no comentaría lo que experimenté durante varios episodios en mis meditaciones. Viajar en el espacio, ver la oscuridad del Universo que el grandioso y poderoso Sol no ilumina; negrura absoluta en tal inmensidad entre uno y otro planeta. Extraño, raro. Ahí están los planetas iluminados!. La hermosa Tierra, con su luz azul. Marte, en rojo tenue, Venus envuelta en nubes y la Luna de los romances, espléndidamente brillante. Pero el espacio entre ellos es de una total oscuridad. Y si son verdaderas las imágenes que publica la NASA y todas esas organizaciones, estoy en lo cierto. He visto a los astronautas afuera de la nave apretando tornillos, según parece, y están iluminados, lo mismo que la nave, proyectados sobre un fondo negro total. Igual nuestro planeta. ¿Energía

pura activada por el Sol? ¿O los cuerpos tienen luz propia?

Cuando enciendo la luz de una habitación se ilumina toda. ¿Entonces? Le pregunté a un físico en alguna ocasión y me dijo que se iluminaban por las partículas de agua... Dicen que solo hay agua y oxígeno en este planeta Tierra, entonces la afirmación del físico es incorrecta.

Esa es una de las interrogantes, otra cuestión que puede ser la respuesta-pregunta, es que todo es energía y además nuestra mente crea la realidad que percibimos.

Seguiré pensando...